

École Barthélemy-Vimont 415, rue Saint-Roch Montréal (Québec) H3N 1K2

(514) 596-4572

Stylin Gus

Objet: Compte-rendu du mardi 9 mars 2021 à 18 heures

Lieu : Chacun chez soi par vidéoconférence avec l'application TEAMS de Microsoft

1. Ouverture de l'assemblée

Étaient présents:

Stéphane Brunet

Annie Tremblay

Maria-Cécilia Gomez

Susan Bradley

Yannick Gauthier

Isabelle Coutou

Viviane Azzi

Adama Diallo

Anna Demay

Laura Wills

Renaud Goyer

Hussain Liagat

Amélie Vendette (invitée)

Annie-Claude Dallaire (stagiaire de Susan Bradley)

Étaient absents:

Zineb Bensghir (Subst)

Liquat Hussein (Subst)

Najat Bettadj

Abdul Waheed Ahmed

Christina Lemontzi

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Mme Bradley suggère de débuter par le point 4.5 concernant la grille matière afin de libérer plus rapidement Amélie Vendette qui est concernée par ce point uniquement.

Anna Demay propose.

Maria-Cécilia Gomez appuie.

3.Lecture, adoption et suivi du compte-rendu de la rencontre du Conseil d'établissement du 19 janvier 2021.

Yannick Gauthier propose. Maria-Cécilia Gomez appuie.

4. Sujets pour information, discussion, consultation et décision

4.1 Code de vie TEAMS (approbation)

Le code de vie virtuelle de chaque pavillon est déposé ainsi que l'engagement parental traduit en 4 langues. Il y a une discussion au sujet de la possibilité de fermer ou limiter certaines fonctions de communications pour les élèves. Des membres se demandent si les situations problématiques (exemple : intimidation en ligne) étaient nombreuses et dans quelle mesure la situation justifiait l'application de limitations. Considérant le confinement, offrir la possibilité aux jeunes de communiquer entre eux est vu comme étant une bonne idée pour plusieurs membres. Mme Bradley a mentionné qu'elle tiendrait les membres du CÉ au courant des démarches des enseignants auprès du CSSDM pour des changements possibles à apporter sur TEAMS.

Laura Wills propose. Susan Bradley appuie.

4.2 Cycliste averti (approbation)

M. Gauthier présente brièvement le programme cycliste averti qui s'adresse à des groupes de 3^e cycle qui pourront participer à des activités d'enseignement et de pratique du vélo en milieu fermé, sous la supervision d'encadreurs qualifiés.

Renaud Goyer propose. Susan Bradley appuie.

4.3 COVID-19 (informations, discussions)

M. Brunet fait le point sur la situation de la COVID à l'école. En ce moment, nous n'avons aucune classe fermée. Il explique comment s'est déroulé la première journée du port du masque de procédure pour tous les élèves. Somme toute, nous observons que les élèves s'adaptent bien à la situation, tant à BVA qu'à BVM.

Mme Tremblay explique les récentes modifications apportées à l'organisation du dîner à BVM afin de faciliter la gestion des bulles-classes. Tous les élèves d'une même classe fréquentant le service de dîner mangent ensemble à la même table. Elle confirme que la distanciation physique de 2 mètres est respectée entre chaque classe et que les éducatrices ont maintenant un maximum de 3 bulles à gérer. Toutefois, après l'école, 8 à 9 bulles-classes doivent être dans le

même local sous la supervision de la même éducatrice, car il y a souvent seulement 1 ou 2 élèves par classes qui fréquentent le service de garde. Les enfants de bulles différentes occupent des tables à 2 mètres.

4.4 Consultation obligatoire des élèves (Informations, discussions)

Présentation de la vidéo pour présenter la consultation que le CÉ peut faire auprès des élèves.

https://www.youtube.com/watch?v=TCe-LHFqOpo

Fiche explicative de la consultation des élèves

https://cdn-contenu.quebec.ca/cdn-contenu/adm/min/education/publications-adm/Centre de services scolaire/Fiche 19 Consultation des eleves.pdf?1605627721

Mme Diallo viendra présenter à l'équipe école la consultation auprès des élèves lors de la prochaine rencontre du personnel.

4.5 Grille-matières (approbation)

Amélie Vendette, enseignante en éducation physique, fait la lecture d'une lettre afin de sensibiliser les membres du CÉ à l'importance des cours d'éducation physique et de l'activité physique en général. Les membres expriment leurs préoccupations à ce sujet, demandant si des activités parascolaires sont offertes aux élèves. Mme Vendette confirme qu'en temps normal (sans pandémie) l'équipe d'éducation physique est proactive et offre des activités dynamiques à l'heure du diner. Les membres expriment qu'il sera important que l'an prochain notre école offre des activités parascolaires « physiques » aux élèves (si la situation le permet). M. Brunet ajoute que les parents ont aussi une responsabilité, tout comme les organismes du quartier. Les parents soulignent l'importance de l'anglais et de l'éducation physique pour nos jeunes du 3^e cycle.

Finalement, Mme Gomez explique brièvement le processus d'acquisition d'une langue et comment l'apprentissage d'une deuxième langue repose sur l'acquis de la langue maternelle et des autres langues parlées par les élèves.

Maria-Cécilia Gomez propose.

Viviane Azzi appuie.

M. Renaud Goyer demande le vote

Personne ne demande le vote secret. M. Brunet propose donc de voter à l'aide de la main levée de l'application TEAMS.

7 personnes sont pour, 3 personnes sont contre, il n'y a aucune abstention.

Suite au vote, la proposition de statu quo pour la grille-matières de l'an prochain est donc approuvée à majorité

5. Informations 5.1 Informations du personnel
Mme Bradley remercie le comité de parent pour les douceurs reçues pour souligner la semaine des enseignants. Elle souligne que les enseignants étaient très touchés et qu'ils ont beaucoup appréciés.
5.2 Informations du comité de parents, OPP et communauté
Mme Diallo précise que les parents du comité ont eu beaucoup de plaisir à préparer les gâteries pour souligner la semaine des enseignants. Elle remerciements à nouveau les enseignants présents au CÉ.
6. Correspondance et questions du public
Il n'y a aucune question du public.

F:\Direction\Dir\2020-2021\Conseil d'établissement CÉ\2021.03.09\2021.03.09 CÉ- Compte rendu du 09 mars

7. Points divers

2021.docx

Il n'y a aucun point en varia.

8. Levée de la séance à 20h06

Maria-Cécilia Gomez propose.